

平成 25 年 5 月吉日

## 趣 意 書

関係者様

(一社) 御殿場青年会議所  
2013 年度理事長 高森 純弥  
輝く未来創造室 副理事長 高橋 隆造  
次世代共育委員会委員長 込山正一郎

### (一社) 御殿場青年会議所 8 月公開例会『親子トムソーヤー塾』開催に際して

トム・ソーヤーの冒険という小説があります。1840 年頃のアメリカの貧しい田舎町を舞台にした自伝的な話の中でトム・ソーヤーをはじめとする子供たちは知識・想像力・経験を最大限に生かし貧しくおもちゃなどない時代の中で色々な想像を働かせ日々を面白く過ごしています。

今現在の子供たちを取り囲む生活をみると物や情報にあふれ、楽しく遊ぶのには苦勞しません。しかしそれが子供たちの想像力や経験を伸ばす妨げにはなっていないでしょうか。遊びの中に学びがあるとは良く言ったもので、いつの時代も子供というのは想像力に富み、様々な遊びを自分たちの想像力で作り上げる力があります。想像力というのは先を考え予想する力でもありますし、相手を思いやる力でもあります。また夢も想像力と言え自分自身を奮い立たせる原動力にもなります。

そしてその想像力を生むのは経験であり、自分が実際に体験した嬉しさや悲しみ、痛み。これらが基になって初めて想像することができます。何かを作り上げた達成感や喜び、仲間と作った料理のおいしさ、これはテレビやネットでは知ることは出来ません。

今回本青年会議所では子供たちが持っている想像力を伸ばすため、様々な経験をしてもらうことを目的としたキャンプ事業を行います。また父兄の方にも参加して頂き自分たちの幼少時代を思い出して一緒になって楽しみ学びながら、子供の新しい面や成長する姿を発見し親という役割について改めて考えてもらう場を提供したいと考えております。子供たちにはゲームもテレビも普段自分たちが遊んでいる物が何も無い中で、親や新しく出来た仲間達といかに楽しく過ごすか。2 日という時間を自分たちの想像力と発想力で如何に楽しい物に変えていくのか。子供たちがトムソーヤーになって考え実践しながら心身共に成長してもらう場を提供したいと考えております。

豊かな子供達を育てる青少年健全育成の一環としてこの事業に取り組んでいきたいと考えております。

以上